



Klar, dass der Rheintal-Express (REX) hier auf der Anlage im St. Galler Rheintal nicht fehlen darf.

Jugendförderung

Ein zentrales Thema der Vereinstätigkeit ist die Jugendförderung. Bereits vor 30 Jahren entwickelte der MECA ein Programm für den Nachwuchs. Unter fachkundiger Anleitung werden die Jugendlichen beim

Bau eines eigenen H0-Moduls unterstützt. Auf dem ist alles erlaubt, was den Kindern gefällt, da kann Schlumpfhausen direkt an ein Barbie-Wohnzimmer anschliessen. Aktuell zählt der Verein zehn Jungmitglieder. Wenn die Jugendlichen dann in die Lehre

kommen, wechseln sie zur Jugendgruppe und später zu den Erwachsenen. Dass dieses Engagement Früchte trägt, sieht man unter anderem auch am Aktuar des Clubs der einst selbst so den Einstieg in den Verein fand.



Der Einstieg in die Modellbahnwelt findet über den Modulbau statt, ...



... und später darf dann an der H0-Jugendanlage mitgearbeitet werden.